

Romé

Alex Gabriels

SERAX

Die Designerin und Keramikerin Alex Gabriels folgt ihrer Leidenschaft. Ihre Liebe zum Ton kommt u.a. mit der Tischleuchte Romé zum Ausdruck. Die Inspiration? Eine traditionelle Leuchte mit einem Fuß aus Holz, Stein oder Keramik und einem Lampenschirm aus Stoff. Diesmal jedoch von Kopf bis Fuß aus Keramik und auf einer Drehscheibe gefertigt.

Die Leuchte besteht aus zwei konischen Zylindern. Den Lampenschirm bringt sie in eine ovale Form und fügt beide Teile anschließend zusammen. Die Designerin hat sich für einen zu jeder Inneneinrichtung passenden Cremeton entschieden. Das Ergebnis ist ein pures, elegantes Design mit einigen rohen Details, die den handwerklichen Aspekt der Leuchte zur Geltung bringen.



ALEX GABRIELS



Alex Gabriels begann ihre Karriere als Art Director in der Werbebranche. In den letzten vier Jahren erfüllte sie diese Aufgabe als Selbständige, so dass ihr nebenbei die Zeit blieb, ihre Leidenschaft für Keramik weiterzuentwickeln. Erst 2020 machte sie diese langjährige Passion zu ihrem Hauptberuf. „Meine Mutter hat mir die Liebe zum Tafelgeschirr vermittelt“, erklärt sie. „Aber ich befasse mich gerne auch mit dekorativer Keramik wie Lampen und Vasen, also Objekten aus verschiedenen Komponenten, die auf der Scheibe separat gefertigt werden müssen. Das Zusammensetzen der Einzelteile erlebe ich jedes Mal als magischen Moment.“ Alex Gabriels achtet bei ihrer Arbeit sehr auf Krümmungsgrade und Verhältnismäßigkeit. Ein etwas grober Touch geht in Ordnung – aber das Finish muss perfekt sein, damit die Objekte auch dekorativ wirken. „Meine Arbeiten gehören nicht in den Schrank, sondern darauf.“

Romé

Alex Gabriels

SERAX

Romé
Alex Gabriels
Keramik

Tischleuchte - L 22 x W 15,5 H 23,5 cm



Verkaufspreis
Romé: €325.00